

NUEVOS MIEMBROS CORRESPONDIENTES DE LA SOCIEDAD GEOGRÁFICA DE COLOMBIA

Diciembre 16 de 2024.

El pasado 12 de diciembre en la Casa del Ingeniero Militar tuvo lugar la posesión de los nuevos académicos como Miembros Correspondientes, los doctores Sebastián Díaz Ángel y Juan Carlos Ramos Bello.

Los galardonados son geógrafos profesionales. Sebastián Díaz Ángel es Magister en geografía de la Universidad de Los Andes y Ph. D. de la Cornell University. Juan Carlos Ramos es Magister en geografía de la Universidad de Córdoba y Dr. de la Universidad de Córdoba, Argentina. Él es jefe del Departamento de Ciencias Sociales de la Universidad de Córdoba y expresidente de la Asociación Colombiana de Geógrafos (ACOGGE).

“Una (contra)revolución geográfica: fronteras selváticas y megaproyectos en América Latina durante la Guerra Fría”, fue el tema que trató en su disertación el doctor Sebastián Díaz Ángel. Por su parte el doctor Juan Carlos Ramos Bello disertó sobre *“Montería, su desarrollo urbano y marginalidad: un aporte al estudio de las dinámicas socio-espaciales desde la geografía en el Caribe colombiano”*

El evento fue solemne y sobrio, presidido por el presidente de la Sociedad Geográfica de Colombia, doctor Héctor Fabio Rucinque Camelo; el vicepresidente, doctor José Luis Cadena Montenegro, y el Director de la Biblioteca de la Sociedad, doctor Gonzalo Garavito Silva. Además contó con la participación de académicos, amigos y familiares de los nuevos Miembros Correspondientes de la Academia de Ciencias Geográficas.



De izquierda a derecha: Dr. José Luis Cadena Montenegro; Cr (r) Augusto Bahamón Dussán, Miembro de Número y expresidente de la Sociedad Geográfica de Colombia; Dr. Héctor F. Rucinque Camelo, presidente; Dr. Juan Carlos Ramos Bello, Dr. Gonzalo Garavito Silva y Dr. Sebastián Díaz Ángel.